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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des Hauptausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: 
Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses der Stadt 
Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 10. 09. 2019 von 18:00 – 19:12 Uhr   

Teilnehmer 
Dr. M. Dietrich, B. Dahlick, U. Zimmer, S. Schneider, I. Friebel, R. 
Hölzke;  
Verwaltung: Frau I. Abraham (Protokoll) AD Herr M. Vogel,  

Leitung:  T. Kühl 

Verfasser: Reno Hölzke  

Gäste: 
Im öffentlichen und nichtöffentlichen Teil waren als Gäste die Mitglieder 
der SVV Kerstin Labenz und Olaf Ermling anwesend. 

Verteiler 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkung 

  
Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Herr T. Kühl eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der Ausschuss ist beschlussfähig. 
-  

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Keine Änderungswünsche und Ergänzungen. 

Beschluss: Der Tagesordnung wurde einstimmig zugestimmt. 7ja/0/0 

 

 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 06.08.2019, öffentlicher Teil 

Es gab Verständnisnachfragen und Korrekturvorschläge durch Herrn Friebel. 
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Nr. Inhalt Bemerkung 

 
Er bittet, zu korrigieren, dass er nicht gegen Schilfschnitt ist, sondern “das 
Schwimminseln den Schilfschnitt ersetzen sollen“.  
 
Beschluss: Bestätigung der Niederschrift vom 06.08.2019 mit den 
eingebrachten Änderungen mit 7ja/0/0.  
 

 
4.  Beschluss zur Gültigkeit der Wahl zum ehrenamtl. Bürgermeister 

- Herr Kühl meldet Befangenheit an 
- Herr Vogel informiert über eine Vorabzusammenkunft und 

Gespräch mit den Fraktionsvorsitzenden. 
- Im Ergebnis galt festzustellen ob ein Mitwirkungsverbot vorlag 

nach §22 
- Kritisch betrachtet wurde auch die Finanzierung der 

Verteilungskosten für Amtsblatt und Kurier als Ganzes 
- Dieses soll in Zukunft getrennt werden 
- Ebenso die Veröffentlichung des Schlaubekuriers auf der 

Webseite des Amtes, wurde bereits eingestellt. 
 

Eine Beschlussfassung erfolgt in der SVV am 24.09.2019 
 

 

 
5. Beschluss über die Gültigkeit der Wahl zur 

Stadtverordnetenversammlung 
 
Beschluss adäquat zu TOP4 in SVV am 24.09.2019 
 

 

 
6.  Aufstellungsbeschluss B-Plan Biegener Strasse 

- Herr Vogel führt in die Thematik ein und verweist auf den letzten 
Bauausschuss, welcher diese Thematik erörterte.  

 
Beschluss: einstimmige Zustimmung mit 7x Ja 
 

 

 
7. Beratung und Beschluss zu beschrifteten Grabplatten 

- Herr Vogel informiert über die Platten in der Friedhofsmauer, 
welche bei Auflassung des Grabes mit einer schwarzen Folie 
durch den Steinmetzbetrieb Haase überklebt werden, bis eine 
neue Nutzung vorliegt. Kosten trägt der Nutzer. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung mit 7x Ja 
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Nr. Inhalt Bemerkung 

 
8. Anfragen und Mitteilungen 

AD Vogel:  
Mitte September soll der Fördermittelbescheid zum BIZ im Amt eintreffen. 
Aktuell fehlt nur noch eine Unterschrift 
Zum Klageverfahren Windenergie Mixdorf schlägt Eisenhüttenstadt einen 
Vergleich vor. Vergleich: Mixdorf fällt als Windeignungsfläche raus, dafür 
zieht AD Vogel seine Klage zum Normenkontrollverfahren zurück. Herr Vogel 
lehnt den Vergleich ab. 
 
T. Kühl:  
informiert über Vereinszusammenkunft am 09.09. im Forstsaal. 38 Leute 
anwesend, 2 h Dauer, angeregte Gespräche. Soll jährlich stattfinden. 
Verkehrsschau in Müllrose mit Landkreis für Tempo 30 Zonen in Innenstadt 
und Überwege an Seeallee und Frankfurter Strasse. Wurde abgelehnt. 
Vorrübergehende 30 Schilder in Mixdorfer Strasse und Verkehrszählung 
findet statt. 
 
I.Friebel: 
möchte 20 000€ aus dem Haushalt für Planung Sanierung Weisses Haus 
endlich umgesetzt sehen. Herr Hölzke schliesst sich dieser Meinung an und 
verweist auf Beschluss. Bis zur SVV Klärung. Hort benötigt 70 % reine 
Hortfläche ohne doppelte Schulnutzung. 
 
B.Dahlick: 
spricht sich für Abriss des Weissen Hauses aus und plädiert für Neubau 
 
U.Zimmer:  
informiert über niedrigen Wasserstand des Sees. Wasserrad steht still!! 
Er bemängelt weiterhin Zustand der Gehwege und bietet Hilfe vor 
Wintereinbruch an. Herr Grunow möchte das mit Bauhof in Eigenregie selber 
realisieren. 
 

 
9. Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil 

um 18:30 Uhr 

 

  

Nichtöffentlicher Teil: 
 

 

 
10. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung  

 

 
11. Bestätigung der Niederschriften vom 06.08.2019, nichtöffentlicher Teil 

 

 
12. Verkauf Grundstücksteilfläche aus Flur 5, Flurstück 889 
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Nr. Inhalt Bemerkung 

 
13. Grundstücksverkauf, Kaufantrag Flur5, Flurst. 827 

 

 
14. Grundstücksverkauf, Kaufantrag Flur 5, Flurst. 843 und 831 

 

 
15. Grundstücksverkauf, Kaufantrag Flur 3, Flurstück 197 

 

 
16. Anfragen und Mitteilungen 

 

 
17. Schließung der Sitzung, nichtöffentlicher Teil 

um 19:12 Uhr 

 

 
Reno Hölzke 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose, im HA  der Müllroser SVV 
 


